
SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

24. Januar 2021

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt

am 3. Februar 2021

Bewohnerparken in der nördlichen Neustadt

In der Antwort auf Anfrage 1085/2020 wurde mitgeteilt, dass im Sommer 2020 stichprobenartige 

Erhebungen über die Normalisierung des ruhenden Verkehrs im Rahmen Corona-Pandemie durchgeführt 

werden sollte. Im Anschluss daran sollte dann die eigentliche Untersuchung durchgeführt werden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wurde die eigentliche Untersuchung durch das beauftragte Büro im vergangen Jahr durchgeführt?

2. Wenn nein: Soll damit gewartet werden, bis die Pandemie für beendet erklärt wird?

3. Wenn ja: Was waren die Ergbenisse?


